

# BERITA TERBARU

## Cabor Karate FORKI Jember, Optimis Ingin Raih Emas Maksimal di Gelaran Porprov VII 2022, Terus Lakukan Ihtiar

Siswandi - [JEMBER.BERITATERBARU.CO.ID](http://JEMBER.BERITATERBARU.CO.ID)

Jun 23, 2022 - 23:29



JEMBER - Dibawah besutan kepengurusan yang dipimpin oleh Deddy Nugroho, Federasi Olah Raga Karate-Do Indonesia (FORKI) Kabupaten Jember, tidak menyia-nyiakan sisa waktu yang ada, jelang Gelaran Pekan Olah Raga Provinsi (Porprov) VII 2022, tidak hanya mengandalkan latihan namun juga menggelar Do'a Bersama, yang dilakukan pada Kamis 23/06/2022 Pukul 18.30 Wib.



Do'a bersama dan juga dilengkapi dengan pemberian santunan kepada anak yatim atau yatim piatu, yang digelar di rumah Dewan Penasehat FORKI Jember Ir Sujatmiko, dengan dihadiri oleh segenap Pengurus Harian dan Atlet Karate Porprov Kabupaten Jember.

Dalam wawancaranya, Penasehat FORKI Kabupaten Jember menyatakan, bahwa doa bersama ini sebagai pelengkap bekal para atlet untuk berlaga di Porprov 2022, yang lokasi pertandingannya di Bondowoso.

Sebelum berangkat mereka kita ajak berdoa bersama sekaligus memberikan batuan kepada anak yatim, ini merupakan bagian dari upaya kita agar perjuangan adik-adik nanti di Gelaran Porprov VII 2022 nanti, selama persiapan Atlet dan segenap.manager official diberikan kesehatan, kelancaran dan prestasi yang membanggakan masyarakat Kabupaten Jember.

Sujatmiko juga berpesan agar adik-adik para atlet karate ini, berpamitan kepada orang tuanya masing-masing, berpamitanlah bahwa kalian akan menjalani laga dengan membawa gengsi Kabupaten Jember, karena kalian adalah duta karate dari Kabupaten Jember yang sangat diharapkan mampu menyumbangkan medali emas semuanya, jaga diri kalian, jaga kesehatan kalian, ikuti tata tertib dan arahan.pelatih maupun pendping kalian selama disana nanti. Jelasnya.

Demikian halnya M Hairon selaku manager Tim Karate Porprov 2022, juga mendukung upaya ini sebagai bagian dari ihtiar spiritual, agar perjuangan adik-asik mendapat ridlo dan berkah dari Allah SWT.



Kita akan membawa tim ini sebanyak 19 orang yang akan turun dikelas Kumite perorangan putra dan putri 11 kelas, kata Perorangan putra dan putri 2 kelas serta kata beregu putra dan putri 2 kelas.

Sementara itu mewakili Ketua FORKI Kabupaten Jember Siswandi dalam wawancaranya menyampaikan terima kasih kepada semua pihak, atas partisipasinya mendukung kegiatan-kegiatan selama persiapan Atlet Karate selama ini, baik Dispora, KONI serta bapak asuh Karate Kabag Umum Pemerintah Kabupaten Jember, atas nama keluarga besar FORKI Jember kami menyampaikan terima kasih, semoga ihtiar kita semua mampu mengantarkan semua atlet meraih prestasi terbaiknya. (\*\*)